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要闻

本报讯（记者康振华）日
前，高栏港区党委副书记、管
委会主任赵适剑会见了广东
省公路建设有限公司总经理
陈伟乐、副总经理鲁茂好和
黄茅海大桥建设管理处主任
潘放等一行。双方就黄茅海
大桥建设前期工作遇到的问
题进行商讨。

陈伟乐表示，目前黄茅
海大桥各项前期工作进展顺
利，陆上勘察、海上勘察队伍
工作已进场勘察，三个设计
标已开标，相关设计工作正
在有序开展。

工程勘察设计是项目前
期的关键环节，决定工程品

质。工程勘察在于查明项目
地形地貌、地层土壤岩性、地
质构造、水文条件等自然条
件，为项目选址、设计和施工
提供依据。工程设计须汇集
标准、规模、勘察等建设条件
下综合比选深入研究，为后
续建设质量耐久、安全可靠、
经济环保、传承百年的高品
质交通基础设施夯实根基。

为进一步加快黄茅海大
桥前期工作进展步伐，力争
早日完成相关工作，尽快开
工建设，潘放提出目前亟需
高栏港区协助解决的事项。

赵适剑强调，高栏港区
各相关部门要高度重视黄茅

海大桥建设前期工作，全区
各单位要全力做好有关配
合工作，高栏港区发展改革
和财政金融局要牵头做好
对接和服务工作，针对需要
港区协调解决的问题，制定
台账，根据时限要求，落实
到具体单位、具体责任人，
高栏港区海洋和农业局、海
监、海警、海事等相关单位
要抓紧解决影响海上勘探的
蚝排问题，保障项目勘察顺
利开展。

高栏港区党委委员、管
委会副主任姜学勇，高栏港
区发展改革和财政金融局主
要负责人参加会见。

赵适剑会见省公路建设有限公司负责人

加快推进黄茅海大桥
建设前期工作

本报讯（记者康振华）
日前，高栏港区党委副书
记、管委会主任赵适剑带
队，组织相关部门负责人
到金湾区考察学习农村环
境整治工作先进经验，高
栏港区发展改革和财政金
融局、区海洋和农业局、区
规划建设环保局、平沙镇
等单位相关负责人参加考

察学习。
赵适剑一行先后走访

了红旗镇沙脊村、三灶镇
木头冲村，详细了解两个
村的民房外立面整治、绿
化美化等乡村振兴项目建
设情况。

赵适剑要求，要学习借
鉴金湾区农村环境整治工
作先进经验，进一步提升港

区农村环境综合整治工作
水平；要做好房屋风貌管
控；做好房前屋后绿化带、
微菜园建设，净化沟、塘、水
渠；进一步提升垃圾屋的美
观实用功能，建设既有特点
又实用的垃圾房；充分论证
平塘社区整治设计方案，争
取将平塘社区建设成为全
市最美示范村居。

高栏港区考察学习金湾区人居环境整治先进经验

力争将平塘社区建成
全市最美示范村居

本报讯（记者康振华）
日前，高栏港区党委副书
记、管委会主任赵适剑率队
赴云南省怒江州贡山县对
接东西部扶贫协作工作。

赵适剑一行先后到贡
山县普拉底乡高栏金湾小
区、幸福新区、茨开镇、棒
当乡调研，走访贫困户。
期间，棒当乡马西当村、闪
当村和普拉底乡其达村分
别与高栏港区企业中谷石
化（珠海）集团有限公司、
珠海展辰新材料有限公
司、珠海长炼石化设备有
限公司签订了村企结对帮
扶责任书。

调研期间，高栏港区与
贡山县召开了东西部扶贫
协作工作联席会议。贡山
县 县 委 、县 政 府 介 绍 了
2019年贡山县东西部扶贫
协作项目进展情况。据了
解，自 2017 年开展帮扶工
作以来，高栏港区认真落
实东西部扶贫协作互访机
制、协调对接机制和联席
会议制度，目前帮扶工作
取得良好成效。认真落实
东西部扶贫协作互访机
制、协调对接机制和联席
会议制度，帮扶工作取得良
好成效。

赵适剑强调，港区各级

各部门要紧盯东西部扶贫
协作目标、任务和要求，结
合“不忘初心、牢记使命”
主题教育，扎实推进各项
扶贫协作工作；完善工作
对接机制，发挥项目效益，
带动群众增收；要做好跨
越发展，坚持互利共赢，优
势互补的工作原则，加大力
度探索现代化农业项目建
设；要创造示范典型，打造
帮扶亮点，加快推进劳动力
转移工作。

高栏港区党政办、区海
洋和农业局、平沙镇、南水
镇相关负责人，高栏港区部
分企业负责人参加调研。

高栏港区加强与贡山县扶贫协作工作

三家企业结对帮扶当地村企

本报讯（记者康振华 通讯
员曹文杰）日前，高栏港区2019
年“中国医师节”庆祝大会在珠
海市第五人民医院举行。高栏
港区管委会副主任范兆体，区社
会保障和公共事业局局长黄芸、
副局长林海强以及区、镇各机关
单位代表、各医疗卫生单位领导
及相关科室负责人、高栏好医生
及家属、全区新入职医师及医护
人员代表等180余人参加活动。

庆祝大会上，黄芸宣读了
《高栏港经济区关于表彰2019
年“高栏好医生”的决定》，市五
院大外科主任钟能锭、妇产科

主任屈小英、急诊科主任韦晓
晖、呼吸内科主任陈华新、儿科
主任丁俊东、超声医学科主任
谢丽玲，珠海市人民医院高栏
港医院江创明、郭树美、卢飞
城，平沙社区卫生服务中心蔡
娥、杨择瑜等11人获得“高栏好
医生”称号，范兆体为“高栏好医
生”颁奖。

会议强调，要高度重视卫生
与健康工作，把人民健康放在优
先发展的战略地位；要立足本
职，努力提高全民健康水平；要
强化保障，推动全社会形成“尊
医重卫”良好氛围。

高栏港区举行“中国医师节”庆祝大会

11人获评“高栏好医生”

本报讯（记者康振华 通讯
员曹文杰）日前，高栏港区管委
会副主任范兆体带队到珠海市
第五人民医院调研。协调推进
市五院改扩建（一期）工程住院
大楼搬迁工作。

范兆体一行实地了解了市
五院改扩建（一期）工程住院大
楼的功能布局、建设进度等情
况。市五院党委书记、院长曹治
汇报了住院大楼搬迁相关事宜
及面临的问题。

为提升医疗技术水平和临
床服务辐射能力，促进医院基
础设施建设，高栏港区把市五
院改扩建工程列入港区“十大
民生实事”来抓，该院改扩建项
目（一期）总基建概算 2.63 亿

元，项目用地面积约38119.21
平方米，新建建筑面积 34600
平方米，由行政综合楼（5层）、
住院楼（15层）及附属构筑物组
成，投入使用后开放床位将达
到600张。

调研组强调，高栏港区党
委、管委会高度重视和支持医院
的建设发展。相关部门和单位
要积极协调，加强沟通，保质保
量完成改扩建（一期）工程，确保
新住院大楼尽快投入使用，满足
医院发展需求，早日造福高栏港
区居民。

高栏港区社会保障和公共
事业局、区发展改革和财政金融
局、区规划建设环保局及平沙镇
相关负责人参加调研。

高栏港区领导到市五院调研

推动新住院大楼尽快投入使用

本报讯（记者康振华）日前，
市委农办副调研员张志海带队
到高栏港区平沙镇开展“美丽田
园”建设工作调研，高栏港区海
洋和农业局及平沙镇相关负责
人参加调研。

“美丽田园”建设是我省提
出的珠三角农村全力推进“五大
美丽”行动之一，也是乡村振兴
的重要内容之一，将从整洁田
园、生态田园和景观田园三个层
面推进。争取一到两年内，珠三
角地区全域实现田园干净整洁、
绿化美化，无乱搭乱建和安全隐
患。

调研组先后到平沙罗非鱼

养殖基地、紫薇花种植基地、农
田垦造区开展实地调研，听取了
相关负责人关于田园整治、农田

“看护房”整治情况汇报。
调研组充分肯定了高栏港

区在“美丽田园”建设工作方面
取得的成效，并强调要提高认
识，高度重视，认真按照省市要
求，做好“美丽田园”建设的各项
工作；要重点抓好田间地头“看
护房”的统一管理工作，区、镇要
制定好管理制度，加强田园环境
整治，建立优美有序的田园环
境；要逐步实施田园改造提升，
发展休闲农业、体验农业等，共
同推进美丽乡村建设。

市委农办到平沙调研“美丽田园”建设情况

管好田间地头“看护房”

紫薇花基地。 本报记者 张洲 摄


